

QUELQUES NOUVELLES DU SUIVI NATURA 2000

Comme convenu avec la DREAL, la réunion d'information et de sensibilisation organisée par NATURA 2000 a eu lieu le 23 Juillet.

Tous les copropriétaires présents sur le parc y ont participé, ce dont nous les remercions, et leurs nombreuses et pertinentes questions ont permis de comprendre le rôle de N.2000 en ce qui concerne notre parc.

En effet, il existe des contrats qui doivent être signés de part et d'autre et qui nous engagent à respecter certaines mesures préconisées par N.2000.

Nous avons également fait le tour du Parc et l'Animatrice nous a félicité pour le bon entretien de celui-ci..

Suite à cette réunion d'information et avec notre accord, l'Animatrice est revenue le 31 Juillet pour établir un état des lieux, c'est-à-dire : répertorier la faune et la flore existante, protéger certains endroits qui ne sont pas forcément ceux existants actuellement, nettoyer et remettre en état les parcelles non entretenues, etc, etc ...

A la suite de quoi, la DREAL nous fera parvenir une proposition de remise en état et chiffrera de coût de celle-ci..

L'entière décision sera prise par l'ensemble des copropriétaires avec ou non la signature d'un contrat.

A ce jour, le 22 Août, nous n'avons pas encore reçu la proposition de la DREAL, mais nous vous tiendrons informés dès réception.

M. Flaus et C.Biegler